

FRANCIS NORMAN

Bratschist hilft Menschen in Ghana

(ri) Seit drei Jahren unterstützt der Mönchengladbacher Bratschist und Geiger **Francis Norman** (25) die Hilfsorganisation „**Medicine on the Move**“ in Ghana. Am 22. März will er gemeinsam mit seinem Bruder **Emmanuel Norman**, dem Deutschen Meister im Kite Landboarding, einer Drachensportart, mit dem Schlagzeuger **Mike Püllen** und dem evangelischen Pastor **Carsten Hokema** nach Ghana reisen. Das auf Francis Normans Initiative auf mehreren Benefizveranstaltungen gesammelte Spendengeld in Höhe von mehr als 5000 Euro ist für die Anschaffung eines Autos für „Medicine on the Move“ verwendet worden. Der ge-



Francis Norman musiziert in Ghana auch für Kinder.

FOTO: KN

brauchte Opel Astra Kombi (Baujahr 2006) ist, wie der Verein für Luftfahrt mitteilt, schon per Schiff nach Ghana gebracht worden. „Das Fahrzeug wird bereits für Fahrten der Hilfsorganisation genutzt“, berichtet Francis Norman. Damit werden unter anderem Mädchen sicher zur Schule gebracht. Den größten

Einzelspendenposten für die Maßnahme hatte das Benefizkonzert des **Zonta-Clubs II** Mönchengladbach Anfang Dezember in der Gesamtschule Volksgarten ergeben: gut 1800 Euro. Weitere Großspender sind die **Annaschule** und die **Gesamtschule Volksgarten**. Aktuell sucht Norman noch gebrauchte Handys, Verbandsmaterial, Spielsachen und Erste-Hilfe-Artikel. Auch Laptops, Digitalkameras und Beamer stehen neben Geld auf der Liste der willkommenen Spendengüter. Wer helfen möchte, wende sich an den Musiker per E-Mail unter info@francisnorman.de. Um den Schulalltag der Kids aufzuhellen, hat Francis Norman auf seiner Ghana-Reise stets seine Geige im Gepäck. Sein Spiel kommt bei den Kindern gut an. Und sein Bruder Emmanuel bietet für einheimische Jugendliche einen Kiteworkshop an.